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Zusammenfassung

        
25 % bis zu 33 % aller Patienten mit Nierenzellkarzinom (NCC) haben bei der Erstdiagnose bereits Metastasen. Oft bleibt der Primarius lange nicht identifiziert und wird erst nach referenz-pathologischer Begutachtung per Zufall entdeckt. Wir berichten über eine Lokalisation des NCC an der Nasenspitze. Ein 68-jähriger Mann stellte sich beim Hausarzt mit einem ulzerierenden Tumor an der Nasespitze vor. Eine histologische Begutachtung ergab den Hinweis auf ein klarzelliges Karzinom. Eine CT-Staging-Untersuchung ergab den V. a. eine Neoplasie in der linken Niere. Es wurde eine Tumornephrektomie durchgeführt. Histologie: klarzelliges NCC pT1b, N0, M1, G2, R0, V0, L0.


      
        
Manifestation of Renal Cell Cancer on the Nasal Tip

        
25 % to 33 % of all patients with renal cell carcinoma (RCC) already have metastases when first diagnosed. The primarius is often not identified for a long time and discovered only accidentially after a reference pathologic assessment. We report on a localisation of the RCC on the nasal tip. A 68-year-old man visited his physician with an ulcerating tumor on the nasal tip. The histodiagnosis revealed a clear cell carcinoma. A CT-staging resulted in the suspicion of a neoplasia of the left kidney. A tumor nephrectomy was performed. Histodiagnosis: clear cell RCC pT1b, N0, M1, G2, R0, V0, L0.
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